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Il sondaggio Scintille tra Pd e Italia dei Valori 

Aspettando le primarie
 
regna ancora Pecci
.. 

BASTIA UMBRA - "Il mio sinda
co". Un successo. Di settimana in 
settimana. 
Ecco il punto della situazione sul
l'iniziativa del Corriere dell'Um
bria per conoscere l'opinione dei 
lettori. L'argomento resta fisso sul
le preferenze in vista delle ammi
nistrative 2009, contando non tan
to la realtà politica bastiola in sen
so stretto, quanto quali sono i vol
ti che i cittadini vorrebbero vede
re al governo. Oggi anche alla lu
ce delle ultime novità avvenute in 
casa del centrosinistra. Il primo 
posto di Erigo Pecci, ufficialmen
te candidatosi per le primarie di 
semi-coalizione, lascerebbe presa
gire che colui che attualmente ri
copre la carica di capogruppo pid
dino in consiglio comunale avreb
be più probabilità di vincere, ri
spetto al suo antagonista di partito 
Antonio Criscuolo, che come Cla
ra Silvestri e Paolo Pettinacci ha 
ricevuto una sola preferenza, così 
come anche rispetto a Maria Rita 
Ascani, rappresentante dei sociali
sti, che pure si trova al settimo 
posto della graduatoria di gradi
mento. ' 
Intanto Stefano Ansideri, candida
to del centrodestra, resta fermo al 
secondo posto; con un compagno 
di squadra nelle vicinanze. Si trat
ta di Jacopo Cairoli, che proprio 
ieri sera ha convocato la prima 
riunione del gruppo giovanile che 
sosterrà il candidato Ansideri. 
L'assemblea prevedeva non solo. 
la partecipazione dei ragazzi ba
stioli, ma anche quelli del Comu
ne di Assisi e era finalizzata all'or
ganizzazione logistica del gruppo. 
Molte preferenze continuano a 
raccoglierle anche Francesco Spi-

TI centro pace
 
pensa ai bimbi
 

del Medio Oriente
 
ASSISI ((la.pag.l - Versare un 
contributo ("quale sia la cifraI sarà 
sempre utile") sul conto corrente 
postale 216069, specificando nella 
causale "aiuto bambini Medio 
Oriente": è l'invito del Centro pa
ce di Assisi, che in una nota sottoli
nea come "le due missioni del Cen
tro, il viaggio annuale a.Gerusa
lemme, con la speranza di contri

, buire aportare pace in quel territo
rio martoriato, ed il sostegno all'in
fanzia, confluiscono in questa ri
chiesta di un contributo: idonatori 
riceveranno poi informazioni sull' 
utilizzo dei fondi al rientro della 
missione da Gerusalemme". Nei 
giorni scorsi, inoltre, il presidente 
del Centro, Gianfranco Costa, ha 
insignito la Fondazione intemazio

" nale di Assisi, presidente Giusep
pe De Rita evice presidente dottor 
Giulio Franceschini, del premio 
Olivo del millennio, portando a 
motivazione "l'attività della fonda
zione svolta aservizio della città di 
Assisi in ambito culturale e non 
solo". "Siamo onorati di ricevere 
questo premio, ha dichiarato Fran
cheschini, che ci premia per gli 
sforzi fatti in questi sei anni di atti
vità. Ciò sta a significare che gli 
eventi ed i messaggi che abbiamo 
lanciato non sono arrivati solo ad 
una ristretta cerchia di appassiona
ti, ma, al contrario, sono attività 
che hanno avuto una forte eco nel
la vita pubblica della città". 

Erigo PECel 609 Stefano MASSOLI 24 
Stefano ANSIDERI 525 Vittorio BINARELLI 12 
Francesco SPIRITO 376 LOMBARDI 

, " ~- .,.,-"......,~ .."'.--, 
10 

Rosella ARISTEI 291 Alfredo FALASCHI 8 
Jacopo CAIROLI 190 Silvia MARINI . 7 
Fabio DI CARLO 170 Lazzaro BOGLIARI 5 
Maria R. ASCANI 162 Mania BlIGIANTELLA 5 
Giuliano MONACCHIA 114 Gianfranco ORTICA 4 
Gianluca LEONARDI 66 Franco GRANOCCHIA 3 
Renzo BRUNORI 51 Massimo MANTOVANI 3 
Marco GNAVOLINI 50 Vannio BROZZI • 3 
Paolo BACCHI 49 Massimo MENCARELLI 3 
Guido M. RONDONI 41 Alessio CECCHET"1l 2 
Amedeo SUSTA 33 ...•.•• \\. \/ ••....•.••···.:i}·.iì;.;;· ..•... :.r;1y::>.
Luca L1VIERI ,31._
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Bettona Granocchia replica per le rime a Benedetti Valentini 

Sull'ambiente si continua a litigare
 
BETTONA - Non smette di far discutere a 
Bettona l'interrogazione presentata dal senato
re Benedetti Valentini al ministro delle politi
che agricole e al ministro dell'Ambiente in 
merito "alla situazione di contingente pericolo 
in cui versanò gli allevatori e la Codep". Dopo 
l'intervento "ironico" del circolo Prc, aprende
re la parola è il presidente del comitato per 
l'ambWlte di Bettona, Remo Granocchia, se
condo cui l'interrogazione di Valentini contrad
dice quanto dichiarato dal vicesindaco easses
sore all'ambiente di Bettona, Valerio Bazzoffia, 
che aveva parlato di un adeguamento del depu
ratore che non avrebbe avuto costi per la collet
tività. "Nellii sua interrogazione, argomenta· 

Parla Calderini, presidente dell'associazione 

Saturnalia, un vero successo 
lo spettacolo della Befana 

ASSISI Ifla.pag.l- Grande partecipazione e tanti complimenti ricevu
ti: è questo il bilancio dello spettacolo della Befana svoltosi il 6gennaio 
presso il sagrato della Basilica di San Francesco. 
Il presidente dell'associazione Saturnalia che lo ha organizzato, France
sco Calderini, ringrazia tutti coloro che hanno collaborato per la riusci
ta della manifestazione, soprattutto "i frati del Sacro Convento, che ci 
hanno accolto come amici di vecchia data, ed ivigili del fuoco, che ogni 
volta sono disponibili a collaborare per il bene comune, ma soprattutto 
in favore dei bambini, facendo valere la loro grande professionalità, 
umanità ededizione. . 
I bambini, curiosi ed attenti, hanno vissuto in silenzio la storia dei Re 
Magi e della Befana, che volando di tetto in tetto ha consegnato loro 
personalmente la calza, piena di dolci". 
"Con questo auspicio - conclude Ca1derini -l'associazione Saturnalia 
intende far rivivere le vecchie tradizioni della cultura popolare ormai in 
fase di tramonto". 

Granocchia, Benedetti Valentini chiede al Go dire "di non essere contro gli allevatori, perso
verno di mettere in atto interventi e iniziative ne che lavorano", Granocchill1ancia un appel
di collaborazione e di sostegno, coinvolgendo lo affinché gli organi istituzionali ascoltino il 
anche la Regione Umbria e i Comuni umbri comitato: "Chiediamo che venga realizzato 
interessati: in pratica, si chiede ai cittadini di uno studio di compatibilità, spiega il presiden
pagare, cosa che non ci sembra giusta, non te, che si diminuisca il nUmero dei suini a 
solo perché già i bettonesi devono combattere 25.000 capi, e che a capo della cooperativa 
da anni con il cattivo odore causato dai maiali che gestisce il depuratore venga messa una 
Ici sono persino persone che si vergognano di persona 'terza' che non abbia interessi di par
invitare gli amici a causa propria proprio a te. In questo modo, conclude Granocchia, ac
causa della puzza), ma anche perché· fino a canto all'attività suinicola si potrebbe svilup
poco tempo fa - c'erano alcuni allevatori che pare un'economia turistica, valorizzando un 
se la passavano molto bene, allevatori che ades territorio che, oltre a Bettona, vede anche Tor
so - con la crisi economica in atto -dovrebbero giano, Deruta e Cannara". 
essere aiutati dai cittadini". Etornando a riba- Flavia Pagliochini 

rito, economo emembro del coor
dinamento comunale piddino, e 
Rosella Aristei, candidato sindaco 
delle Liste Civiche. 
Ma, come sempre, ricordiamo ai 
lettori che niente èdefinito; alme
no nella classifica de "Il mio sin
daco". 'lUtti sono invitati a espri
mere il proprio voto, ritagliando il 
tagliando che si trova in pagina, 
compilandolo e inviandolo con 
busta affrancata o recapitandolo 
personalmente presso la redazio
ne perugina. 
Nel frattempo, non c'è di che an
noiarsi a Bastia Umbra. L'ultimo 
colpo di scena? Le parole del se
gretario dell'Italia dei Valori, Pie
tro Caimmi, al quale, però, il coor
dinamento piddino ha scelto di 
non esprimere commenti. Alme
no fino ad oggi. 

Alberta Gattucci 

. guardo alla caserma dell'Anna a 
Santa Maria degli Angeli; risposta 
che "sembra in arrivo". 
"La parte strutturale dell'edificio 
è conclusa", si sottolinea ancora 

Indetto un concorso per l'idea migliore 

Dfuturo di via Roma 
adesso si tinge di rosa 

BASTIA UMBRA (a.g.} - Il futuro di via Roma? Aggiudicato a chi 
presenterà l'idea migliore. 10 ha stabilito l'amministrazione comunale, 
che, per la riqualificazione della principale strada bastiola, sta predispo
nendo un concorso di idee. CondWoni, includere nel progetto un percor
so ciclabile,·uno pedonale e un sistema di illuminazione mooerno, che 
si basi sulla tecnologia delled. "Stiamo preparando una bozza del bando 
di partecipazione -spiega l'assessore ai Lavori pubblici, Moreno Marchi 
-l'idea di organizzare un concorso di idee ènata per cercare di coinvolge
re più soggetti possibili che potessero offrire piani di qualità e competen
za, e per poter scegliere l'idea progettuale migliore. Abbiamo deQso di 
seguire questo percorso perchè l'obiettivo dell'amministrazione comu
nale è quello di dare un volto diverso alla strada che per antonomasia 
rappresenta l'ingresso della città di Bastia Umbra", Proseguono quindi i 
passi che il Comune sta compiendo per migliorare la viabilità cittadina; 
da segnalare in proposito la prossima apertura del cantiere che realizze
rà la rotatoria in luogo dell'incrocio tra via Gramsci evia ~ Costanzo. 

li Sindac~Càfirenteal Pd 

·"TI nervosismo
 
deriverà dalla vista
 
dei tanti cantieri"
 

ASSISI -Sindaco eamministrazio
ne coDlUllll1e replicano alle criti
che dell'opposizione, tacciata di 
"grande nervosismo" alla vista 
dei "tanti cantieri, opere in corso 
e iniziative" nel territorio. 
li comune interviene in merito al
le caserme, facendo il punto da
vanti all'accusa di nulla di fatto 
delle minoranze in consiglio. 
Riguardo alla caserma della guar
dia di finanza, "è 
stata individuata 
la struttura dell'ex 
mattatoio di Moja
no (vicino al nuo
vo parcheggio)", 
dice il primo citta
dino Clauaio Ric
ci; "la giunta ha de
liberato lo 'sche
ma di convenzio
ne' e, nel bilancio 
2009, saranno inse
rite le risorse ne
cessarle per 'adat
tare l'interno dell' 
edificio"'. 
In merito alla ca
serma del carabi
nieri di Petrigna
no, dal palazzo fan
no sapere che "en
tro qualche setti
mana sarà convo
cata la conferenza 
di servizi finale per andare al rila
scio della concessione, e avvio dei 
lavori, entro due mesi". 
"In attesa di una risposta conclusi-
va" si dice invece il comune ri-

Sindaco Claudio Ricci 

Ricci 
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dall/amministrazione comunale, 
"è stato inviato al ministero, da 
parte dell'attuatore privato, lo 
schema di convenzione finàle": 
da qui l'attesa per la risposta. 
Per il nuovo commissariato di po
lizia di Stato, ribadisce invece Ric
ci, "è stata individuata l'attuale 
sededi Poste Italiane (a Porta Nuo
va) con le ,Poste che dovrebbero 
tornare a Palazzo San Nicolò in 

le caserme) e 'lI1le tante iniziative 
programmate, dal 2009 al 2011, su 
Giotto e Assisi (alla pririla, svolta 
il 3 gennaio, nessuno dei due era 
presente)". Continua dunque il 
battibecco tra amministrazione e 
opposizione, polemica che nean
che con il nuovo anno sembra ac
cennare ~ placarsi. 

Valentina Antonelli 

piazza del Comu
ne. 
Lagiuntahaappro
vato lo schema 'di 
convenzione preli
minare esi sta pro
grammando un in
contro conclusivo 
con Poste Italia
ne". 
Il sindaco conclu
de consigliando 

, "all'opposizione 
maggiore pruden
za quando attacca 
altrimentirimedie
rà una serie di ma
gre figure (da oggi 
al 2011)". 
E ancora, "invite
remo i c~nsiglieri 
Passeri e Travicel
li, alle tante inau
gurazioni previste 
(incluse quelle del


